

Eine Woche mit den deutschen Austauschpartnern

Am 14. September sind unsere Austauschpartner aus Bietigheim-Bissingen in Budapest angekommen. Wir haben auf sie am Flughafen gewartet und wir sind mit unserem Bus zu den Sehenswürdigkeiten wie z.B. dem Heldenplatz und dem Parlament gefahren.

Am nächsten Tag sind wir zur Schule gegangen. Die deutschen Schüler konnten unsere Schule und unsere Alltage dort ein bisschen kennenlernen, sie konnten am Sprachunterricht aktiv teilnehmen. Am Nachmittag haben unsere Lehrer ein Stadt-Quiz organisiert, die deutschen Schüler haben gespielt, die ungarischen haben nur geholfen.

Am Freitag haben wir eine kleine Wanderung zur Aufsichtswarte Bati-Kreuz unternommen. Dort haben wir Würstchen und Speck gegrillt.

Am Samstag konnten wir viel schlafen, weil wir nur um 15:00 die anderen getroffen hatten. Wir haben am Umzug am Weinfest teilgenommen, dann hatten wir freies Programm. Die meisten sind am Weinfest geblieben, und am Sonntag auch.

Am Montag haben wir den Deutschen die Stadt Pécs gezeigt. Wir hatten Glück mit dem Wetter, wir konnten das Stadt-Quiz beenden, erst nachher hat es zu regnen angefangen. Wir haben im Einkaufszentrum zum Mittag gegessen und den Dom angeschaut, dann sind wir zurück nach Szekszárd gefahren.

Am Dienstag waren wir noch einmal in der Schule, und am Abend haben wir eine Abschiedsparty veranstaltet.

Am Mittwoch um 9:00 Uhr sind die Deutschen nach Budapest gefahren. Es war sehr traurig, weil wir uns vielleicht nie mehr wiedersehen, aber wir haben uns gefreut, weil wir einander kennengelernt hatten.

Ionescu Lea, 11. B

